



rugby

publié le 03/12/2013 - mis à jour le 13/03/2014

Félicitations à notre équipe de rugby qui a fini 2ème à Parthenay !

Ils se sont montrés solidaires, courageux et combattifs et nous avons eu beaucoup de plaisir à les voir jouer !

Encore bravo ! Affaire à suivre pour la finale départementale !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.